
Sul Tg2 RaiDue e RaiUno, Luca Nannipieri sul Patrimonio storico-
artistico

Al Tg2 di RaiDue, intervistato sul suo libro “L’Italia da salvare” (edizioni San
Paolo), il saggista Luca Nannipieri riflette sulla necessità di consegnare

alle determinazioni più eterogenee dei territori (associazioni, comitati, consorzi,
fondazioni, cooperative, aziende) la libera gestione del patrimonio

monumentale: “La forza dell’Europa è sempre stata quella di gestire la diversità,
non omologarla ad un principio ordinatore: essere un arcipelago, non un monolite”.

  
 

Qui il link della registrazione su RaiDue
http://m.youtube.com/watch?v=gx1YNYKYtYg

 

————————————————-

Su RaiUno, ad Uno Mattina, intervistato sul suo libro “L’Italia da salvare”
(edizioni San Paolo), il saggista Luca Nannipieri riflette su quanta audacia e

sperimentazione creativa e culturale si annidi nelle libere insorgenze di persone
che lavorano per dare memoria e futuro al patrimonio storico-artistico dei nostri

luoghi.

 
Qui il link della registrazione Rai Uno
http://m.youtube.com/watch?v=tEeBd35SQTY
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